



# 夢いろキャンパス

kadoma

## 第4回 門真市中学生英語プレゼンテーションコンテスト



2月22日、ルミエールホールで、第4回門真市中学生英語プレゼンテーションコンテストが開催されました。

当日は、市内の中学1・2年生377人の応募者の中から選ばれた17人が、「今、伝えたいこと」をテーマにそれぞれの思いを発表しました。

発表者の皆さんは、流暢な英語で発表し、質問者との英語での質疑応答にも堂々と英語で受け答えしていました。最優秀賞には、第三中学校2年の米澤穂乃佳さんが選ばれました。



流暢な英語で思いを発表

## 大和田幼稚園 プチコンサート

2月19日、市立大和田幼稚園で第7回プチコンサートが開催されました。

コンサートは、先生たちのコーラスから始まり、園児が「アルプス一万尺」や「春の小川」などを元気に歌い、続いて保護者らが「雪」を歌いました。



元気な声で大合唱



ハープの音色が響きました

また、大和田幼稚園の長谷川園長がヘルマンハープを、後藤園長代理がアイリッシュハープを演奏するなど、このイベントは来園者全員が参加できるコンサートとなり、全員で楽しい思い出を作りしました。長谷川園長は「童謡唱歌・文部唱歌が子どもたちの心に残り、親子で歌い継いでいってくれれば嬉しい。」と話していました。

広告内容に関する一切の責任は広告主に帰属します。広告掲載の問い合わせは、(株)ライダース・パブリシティ 関西マーケティングプロモーション部 ☎06(6343)0331

広告

## エコフェスティバル IN 門真市立リサイクルプラザ



廃材でミニカーやバッジ作り



大きなカルタでカルタ取り



みんなできさこい

2月22日、リサイクルプラザでエコフェスティバルが開催されました。このイベントは環境意識の啓発を目的に開催され、フリーマーケットや環境クイズ、環境に関するパネル展示、廃材を利用したミニカーやバッジ作りなど、さまざまなコーナーが設けられました。来場した皆さんは、クイズに頭を悩ませたり、バッジ作りに熱中したり、環境を意識しつつもイベントを楽しんでいました。ほかにも子どもたちが巨大な防災カルタで獲れた枚数を競ったり、舞台発表のよさこいでは来場した人も一緒に踊るなど、にぎやかなイベントとなりました。

## 障がいのある人を対象としたアイススケート教室



上手に滑れるように練習中



2月20日、なみはやドームで障がいのある人を対象としたアイススケート教室が開催されました。この教室は、大阪府障がい者スポーツ振興協会が主催したイベントで、参加した23人の皆さんはそれぞれの経験に合わせて、1人でリンクを周ったり、大阪府スケート連盟の先生と一緒に歩く練習から始めたりして

いました。初心者の皆さんは、始めはうまく滑れませんでした。練習するうちに、支えがあると多くの人が滑れるようになっていました。また、滑るのに疲れた人はイスぞりに座り、先生やほかの参加者に押しってもらうなど、参加者同士の交流も生まれ、和気あいあいとした雰囲気の良いイベントとなりました。



お抹茶や茶菓子を舌鼓をうつ皆さん

1月23日、老人福祉センターでお茶会が開催されました。センターの利用者の皆さんは、赤い毛せんや野立ての傘が飾られ、琴の調べが流れる中、ボランティアの先生がたてたお抹茶を味わっていました。参加者の男性が「生まれ初めて、お抹茶を飲みました。美味しいもんやね」と話したほか、来年も引き続き開催してほしいと声があがるなどお茶会は大好評でした。なお、老人福祉センター(御堂町)、高齢者ふれあいセンター(岸和田)、門真市地域高齢者交流サロン(沖町)は、市在住で60歳以上の人であれば利用できます。ぜひ、ご利用ください。

## 老人福祉センターでお茶会を開催

